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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Soppressione di una sezione del Consorzio Scuola elementare 
Torricella-Taverne e Bedano 
 
 
Con la presente interrogazione chiedo al Consiglio di Stato chiarimenti in merito alla (prevista) 
soppressione di una sezione del Consorzio Scuola elementare Torricella-Taverne e Bedano. 
 
Chiedo in particolare se nei calcoli e nella decisione, che dovrebbe cadere in queste settimane, si 
tiene conto che, in base alle nostre informazioni, nel Comune di Torricella-Taverne sorgeranno nei 
prossimi 2 anni ca. 30 appartamenti e 18 casette, mentre nel Comune di Bedano vi saranno circa 
60 appartamenti e 25 casette in più. 
 
Chiedo se è stato fatto chiaramente presente ai due Comuni che, se allestissero un elenco preciso 
degli allievi che potrebbero domiciliarsi nei prossimi mesi, la soppressione sarebbe evitata in caso 
di raggiungimento di 50 allievi di prima elementare. 
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